

La belle et la Bête.

**Spectacle en famille, avec enfants à partir de 5 ans.
Jusqu'au 4 avril 2012.**



www.lamuse.fr

Élégant et raffiné ! Le célèbre conte est ici proposé dans une ambiance XVIIIème, avec musique et danse baroque. C'est assez inattendu pour les enfants, surtout s'ils aiment réagir et s'exprimer à haute voix, quand ils viennent au spectacle.

Tout commence dans un grenier, où une jeune fille déballe le contenu d'une malle, en compagnie d'un joueur de guitare classique. Elle y découvre des jouets familiers et... un gros livre de conte, qui sera ouvert et lu.

Les marionnettes animent certains passages, et représentent certains personnages, comme le père et les sœurs de Belle. Les comédiens prennent aussi le relais, pour jouer le Prince, Belle ou encore la Bête, qui, elle, porte un masque. Ce masque n'a rien d'effrayant pour les plus jeunes. **C'est ainsi que la parole du conte circule entre ces différentes formes d'expression, créant une diversité de ton, entre récitant et personnages.**

C'est aussi un spectacle où l'on prend son temps, le temps d'écouter une partition classique, jouée au luth ou à la guitare, le temps d'esquisser un pas de danse. **Le public se laisse entraîner dans ce jeu, propice à une forme de rêverie, qui, comme dans les contes, autorise les transformations merveilleuses.**